

# *Dominicana pide al Consejo de Seguridad acciones inmediatas en Haití*

---



**Roberto Álvarez, canciller de República Dominicana.**

Santo Domingo, 26 abr (RHC) El canciller de República Dominicana, Roberto Álvarez, calificó este miércoles ante la ONU de “insostenible” la violencia que vive Haití de manos de las bandas armadas y pidió al Consejo de Seguridad acciones inmediatas.

Álvarez, quien viajó a Nueva York para intervenir en un debate sobre Haití en el máximo órgano de decisión de Naciones Unidas, reiteró la importancia de que ese organismo adopte acciones a fin de

contribuir a la solución de “tragedia” que afecta la vida de millones de haitianos.

“Siendo tan catastrófica, esta situación aún no ha logrado conmover o sensibilizar a quienes deben tomar las decisiones finales en apoyo de los haitianos”, indicó el titular.

En ese sentido, dijo no entender por qué “ha costado tanto tiempo” para que este órgano haga algo para cumplir con la reclamada ayuda solicitada por esa nación.

Ante esto, sentenció: “Siendo honestos, nos inclinamos a pensar en la posibilidad, como dicen algunos, de que los países reciben atención en función de una estratificación diferenciadora”.

El ministro de Exteriores consideró que hasta ahora han sido inútiles los pedidos formulados por las autoridades de Puerto Príncipe de una colaboración efectiva para poner fin a la violencia.

“En el caso de Haití, sus autoridades han solicitado reiteradamente una fuerza especial de apoyo a la Policía Nacional, algo que deviene urgente a la luz de lo que sigue ocurriendo”, insistió.

Al respecto, reclamó que el Consejo de Seguridad no puede hacerse ajeno a ese reclamo.

En un discurso ante el Consejo de Seguridad de la ONU en enero pasado, el canciller dominicano criticó la pasividad internacional ante la crisis haitiana y volvió a solicitar el envío de una fuerza armada para ayudar a combatir a las bandas .

Asimismo, insistió en la compleja situación que se vive en la frontera entre los dos países y la amenaza que la crisis haitiana plantea para la República Dominicana.

En octubre pasado, el Gobierno de Haití solicitó oficialmente a la comunidad internacional el envío de una operación militar para ayudarle a recuperar el control de Puerto Príncipe de manos de las bandas armadas.

Ante ese reclamo, la Secretaría General de la ONU propuso el ingreso a ese territorio de una fuerza armada con personal de varios países, pero el proyecto hasta ahora no se ha concretado. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320824-dominicana-pide-al-consejo-de-seguridad-acciones-inmediatas-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**